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Le 7 Septembre 1987 ne figurera jamais parmi les
grandes dates à retenir où à célébrer. Meme au HEVEST
Févènement est à peu près passé inaperçu puisque seule
ma vieille amie Félicie LONG avait tenu a attendre avec
les représentants de la Mairie, les membres du Conseil
düfitdministration du S.l.T.C.A.T. - Syndicat intercom-
munal des transports en commun de l'aire toulonnaise -
venus à onze heures inaugurer le nouveau système de
bornes «appel buse.

Et oui nous sommes loin, tellement que la plupart
d'entre nous ne l'ont jamais connue, de l'ère des roulets
tirés péniblement par des chevaux. Plus qu'un
déplacement, plus qu'un voyage c'était un expédition.

Davantage se souviennent des premiers autobus
poussifs - on ne disait pas encore les cars et on les
appela encore pendant longtemps des roulets- qui avec
beaucoup de bruit, peu de vitesse et quelques pannes
montaient péniblement en premiére au village soit
directement, soit en traversant le hameau. Je n*ai jamais
oublié ce que ma mère expliquait aux Toulonnais qui
n'avaient jamais effectué le voyage - il y en avait - rrla
route qui part de la Chapelle est magnifique surtout a
l'époque du genët. En arrivant à un grand tournant vous
apercevez le village au loin ; puis vous restez longtemps
sans plus le voir et quand vous le revovez vous étes
presque arrivés.››'
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UEDITORIAL DU MAIRE

Cérémonie eu Hameau

Puis vinrent les cars, un peu moins poussifs. Oui ne
se souvient encore des cars RAYNAUD avec ce brave et
dévoué Alexandre au courant des nouvelles de chacun et
qui se chargeait des courses, en particulier chez le
Pharmacien, pour ceux qui ne pouvaient pas «descen-
dreii à TOULON. Plus récemment ceux, guère plus
rapides ni confortables, du syndicat intercommunal
auquel nous avons adhéré dès sa création.

Aujourd'hui nous entrons dans l'époque de l'appel à
ia demande en revenant au <<bus:›:› qui tout en n'étant
plus tout à fait le car n'est pas davantage l'autobus
d'autrefois. Un badge dans une machine et dix minutes
aprés, au maximum un petit «bus» vient vous prendre.
Bien sûr il manque quelques bornes cl'appel. Bien sûr le
petit bus ne vous conduit pas encore directement la
ou vous souhaitez aller, mais patience car si toute
évolution est en général lente elle est toujours
progressive.

Aprés quelques jours d'utilisation beaucoup se
déclarent satisfait de la formule qui ne pourra que
s'améliorer mais avec tous ces systemes sophistiqués de
ctvalideurss qui ont remplacé les récents mais déjà
démodés rroblitérateursii, de cartes magnétiques qui ont
pris la relève des bons vieux tickets qui avaient remplacé
les tibilletsii d'autrefois nous nous trouvons bien loin de
ce brave Alexandre avec ses horaires pas toujours
scrupuleusement respectés, sujets maintes fois de
protestations et rendus amusants par le temps qui passe.

Comme il paraît éloigné ce passé, somme toute pas
très lointain, témoin parfait de l'évolution de la vie.

Charfes VIDAL

I*********************************************



LA VIE DES SOCIETES

ATELIER REVESTOIS DWNFORMATIQUE

Apprendre à mieux comprendre son milieu, à mieux
intégrer ses différentes composantes, mais surtout à
maitriser et dominer les moyens, les outils pour
comprendre son époque, sont bien des objectifs
éducatifs qui légitiment l'utilisation de l'informatique dans
le svsteme éducatif.

Toutefois, dans le même temps, nous devons nous
interroger sur des solutions bien irréversibles. C'est bien,
par exemple, le système relationnel qui est en cause
entre pouvoir et savoir, entre formateurs et formés, entre
individus et environnement. Une nouvelle manière
d'intégrer information, savoir et formation, la possibilité
ouverte et en particulier aux jeunes, d'utiliser seuls un
programme de travail, d'enrichir leurs connaissances, de
se former seuls, doit provoquer une réflexion de fond sur
le mode actuel d'acquisition des connaissances mais
surtout sur l'évaluation et le contrôle d'un tei processus
éducatif.

Par ailleurs, nous savons bien qu'il n'y a de saine et
efficace pédagogie que dans une adapation réelle aux
jeunes en formation et que dans ce domaine toute
standardisation conduit vite à la banalisation, à
l'anonvmat et à l'échec, surtout auprès des plus
défavorisés.

L'intérét de l'utilisation de |'informatique est évident,
si nous savons le moduler, l"adapter à chacun, garder la
responsabilité de sa conception et de son application.
Elle peut étre un formidable moyen d'aide pour les
handicapés, un instrument remarquable pour solliciter
|'intel|igence et la' créativité, un outil priviiégié pour
l'ouverture sur la vie, sur le monde ; ne la' laissons pas
étre dévovée pour ne pas devenir que la science de
l*inutile et de Faccessoire, que la productrice du gadget
et qu'un élément de pression pour Fasservissement de
l'homme å la machine.

Îi
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Le Comité Öirecteur du T.C. M. R.

Le développement prévisible et déjà engagé de
Vinformatique et encore plus de la micro-informatique,
dans notre société et dans notre système éducatif, pose
un certain nombre de questions redoutables qu'il faut
s'attacher des maintenant à résoudre.

Dans le même temps, bien utilisée elle peut être un
facteur de progrès, sans être une panacée dans notre
éducation et notre société.

A nous tous, ensemble, de travailler pour qu'il en
soit ainsi.

ATELIER REVESTOIS D'lNFORMATl0.UE

Lundi et Jeudi à 17 Heures pour les enfants,
Mardi et vendredi å 18 Heures pour les jeunes et les
adultes,
Renseignements 94 98 96 36 à partir de 17 Heures.

Michel BONNEFOY

TRAVAUX REALISES AU COURS DU TRIMESTRE

PAR LES ENTREPRISES

- Réfection de chaussée : Chemin des Châteaux d'eau

Traverse de la Luzerne
Avenue de Lattre de Tassignv

- Fin des travaux du troisieme court de Tennis

- Fermeture du préau à la maternelle du village

- Construction d'un trottoir sur le chemin de |'0ratoire
depuis l'école primaire.
- Création d'un plafond en bois à la maternelle du
Hameau
- Réfection du couloir et de l'escalier de l'immeuble de la
Poste

 - - me

PAR LE PERSONNEL

- Portail et fermeture du parking

- Portail et clôture du jardin public

- Réfection de la cave de l'immeuble de la poste pour
location à un artisan
- Réfection de l'Oratoire de rtMastaba››
- Réfection de diverses chaussées en enrobé

- Changement cl'un poteau d'incendie

- Préparation et aménagement d'un mini-foot sur le
terrain du crapa
- Construction d'un mur devant l'entrée du cimetière
- Entretien des chemins communaux.



ACTIVITES MUNICIPALES

REUNIONS DU CONSEIL MUNICIPAL

DANS LA COMMUNE

Mardi 11 Août
Mardi 22 Septembre

PRINCIPALES DECISIONS

GOLF DE TOURRIS

Avis favorable à un projet de golf 18 trous
accompagné d'un complexe sportif, hôtelier et d'habitat
saisonnier avec un maximum de cinquante habitations
principales. Création prévue, en cas de réalisation de EC*
a 70 emplois.

LEGS GODART

Les titres ont tous été vendus. En conséquence, la
Commune percevra le produit de leur vente. Intervention
par Fintermédiaire de la Préfecture auprès du Ministère
des affaires étrangères afin que le Grand Duché du
Luxembourg laisse sortir de son territoire l'argent du
.egs.

RESEAU CABLE

Le projet d'étude pour un montant de 83 D20 Francs
T.T.C. est jugé trop onéreux d'autant plus que l'étude
risque d'ëtre dépassée au moment de son achèvement.

SALLE POLYVALENTE

Accord pour déposer le permis de construire. ll est
rap elé ue les trois salles créées seront utilisées à desD Cl
usages multiples y compris la possibilité de locations.

TERRAINS

Pour aider au financement de la salle polyvalente, les
surfaces à vendre dans les terrains de Fontanieu sont
ramenées en deux lots de 2 500 mètres carrés chacun
au prix de 200 Francs le mètre carré.

DROIT DE PREEMPTION

Droit de préemption pour la Mairie sur les terrains
mis en vente en zones U et NA.

PRIX DES 'REPAS

Enfants : 9,25 Francs - Adultes : 15 Francs
Deux repas livrés à domicile : 36 Francs.

MONUMENT AUX MORTS DU
MONT CAUME

Seront ajoutés les noms des Sapeurs-Pompiers du
Département morts en combattant le feu.

JARDIN PUBLIC -

Aménagement provisoire en attente de
liaménagement définitif. Il sera tenu compte des
propositions des enfants de l'école primaire qui ont
participé au concours.

STATIONNEMENT DANS LE VILLAGE

Le Conseil est saisi du mécontentement des habitants
face au stationnement abusif et anarchique dans le vieux
village. Il demande que des sanctions soient prises.

ACHAT DE LIVRES RARES

Achat pour 10 O00 Francs d'un lot de iivres rares
appartenant à Fambassadeur du LIBAN au MAROC. Ces
livres figureront dans la bibliothèque de la future salle
polyvalente.

TRANSFORMATION DE POSTES

Un emploi d'agent de service à temps plein et un
autre à temps partiel sont transformés en emplois de
cuisinières, même temps.

DON DE TABLEAUX

Selon la volonté de son mari, artiste peintre, décédé,
Madame GAL demeurant à TOULON - 16, boulevard
Docteur André Chantemesse, lègue à la Commune onze
toiles dont cinq peintes par BABOULENE : rrla Terrasses,
rtl'Atelierx~, «la Seine à Jumiègesa, illa Brouette bleues et
-:ties deux Chalutsa ainsi que «la Truite» de DEBONU,
i-Nue d'Egalièresx~ d'ARRlDE, «Paysage Parisiens par
DEVAL plus trois oeuvres de Denis GAL «Fleurs de
grenadiera, «Nu à la baignoire» et «intérieurs-_

Le Conseil Municipal rend hommage à l'artiste
décédé qui n'a jamais manqué I'une de nos expositions
et remerciant vivement Madame GAL accepte bien
volontiers le don généreux fait à la Commune.

COMMUNAUTE ECONOMIQUE
EUROPEENNE

A Foccasion du trentième anniversaire de la C.E.E.
fondée par le Traité de ROME il est décidé d'acheter un
drapeau Européen qui figurera à côté du drapeau
tricolore pour les fêtes. ll est rappelé qu'une exposition
sur les oeuvres des jeunes plasticiens Allemands s'est
déroulée ce trimestre à la Mairie.

VOIE ANTIFEU

Accord pour que la voie antifeu du quartier des
Camps traverse aussi les terrains communaux et porte
un autre numéro cadastral que celui des terrains
traversés.

*ink



J.

ACTIVITES MUNICIPALES

FOURNITURES DES LIVRES SCOLAIRES

La Société des Moulins ne pouvant plus assurer la
fourniture des livres à l'école primaire, c'est la Mairie qui
a pris en charge, dès la rentrée de Septembre 1987, la
fourniture des livres aux élèves. Une participation de 25
Francs par enfant pour l'entretien des livres _sera
demandée aux familles mettant pour la première fois un
enfant à I'école, les anciennes familles ayant déjà versé
leur cotisation à la Société.

CREATION D'EMPLOI
Sur demande de la Médecine du Travail, un emploi

d'agent de service homme est créé pour ètre affecté aux
cuisines. Il est signalé qu'à partir du 1er Octobre, le
portage des repas à domicile sera assuré par les soins du
restaurant municipal et non plus par la voirie.

DEMANDE DU C.I.L. DU BAS REVEST
Le C.l.L. diffusant un bulletin trimestriel à ses

adhérents aurait souhaiter obtenir l'aide technique de la
Mairie pour son impression. L'appareil à photocopier du
Secrétariat ne permettant pas un tel travail, il est 'décidé
d'allouer au C.l.L. une subvention annuelle de 4OO
Francs. Cette subvention pourra être attribuée aussi aux
autres C.l.L. de la Commune dans ie cas où ils auraient
besoin d'ètre aidés pour les travaux réalisés par leurs
soins.

MESURE SOCIALE
Pour limiter les dépenses de la tuteile concernant

Monsieur Joseph MARTIN, mieux connu sous le nom de
<tJojo:››, il est décidé de ramener son loyer de 4 OOO a 1
600 Francs par an, en espérant que la D.D.A.S.S.
obtienne une augmentation de sa pension afin d'éviter sa
mise en établissement.

JARDIN PUBLIC (bis)
Au cours de la précédente réunion, il avait été

convenu de procéder à un aménagement sommaire ainsi
que nous l'indiquons plus haut.

Depuis «les jardins de la Marmottea, entreprise
installée à TOULON, ayant soumis un projet correspon-
dant aux souhaits du Conseil et à l'enveloppe budgétaire
- 200 000 Francs - prévue au budget primitif, il est
décidé de lui confier Faménagement qui comprend la
fourniture de jeux pour les jeunes enfants.

J I' ' _, E

Les enfants s'amusent.› G"-i'fH*'I Sainte RUS
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Le Bar de La Fontaine jcvlasriqué pour .fa 3eme fois

EMPRUNT

Un emprunt de 500 OO0 Francs à 10 ans sera
réalisé avant Vaugmentation probable des taux en vue de
la construction de la salle polyvalente. .

Z.A.C. DE TOURRIS

L'aménageur du domaine de Tourris ayant souhaité
connaître pour affiner son étude, le montant des
participations qui seraient demandées par la Commune le
Conseil note que l'aménageur ferait son affaire de toutes
les voies et réseaux, réaliserait les classes rendues
nécessaires soit par création soit par agrandissement. ll
devrait en outre participer aux frais de fonctionnement et
d'investissement pour un montant approximatif de 1 200
OOO Francs.

PLASTIQUAGE

La terrasse du bar de la Fontaine ayant été plastiquée
pour la troisième fois une pétition a été adressée par le
voisinage qui redoute une quatrième explosion plus grave
que les précédentes à Monsieur le Préfet Commissaire de
la République, demandant la fermeture de Fétablissement

Le Conseil comprend l'inquiétude manifestée et note
qu'il appartient a la Police Nationale et à la Gendarmerie
d'assurer la sécurité des personnes et des biens. A sa
majorité il estime qu'hormis le cas oû les services de la
Préfecture, en fonction de Venquëte en cours,
disposeraient d'éléments suffisants pour ordonner cette
fermeture, il n'est pas souhaitable pour une municipalité
de souhaiter la disparition d'un commerce qui crée un
certain degré d'activité dans la Commune.

En revanche, la procédure d'édifice en péril est
déclenchée pour obliger a supprimer tout danger que
pourrait représenter en i'état actuel ce qu'il reste de la
terrasse.

Enfin le Conseil unanime approuve la plainte déposée
par le Maire contre l'atteinte portée a la sécurité
publique et les dégats subis par les bâtiments
communaux.



ACTIVITES MUNICIPALES

L*ORMEAU

Son état est devenu tel qu'il n'y a plus qu'a
supprimer l'orme qu'on a toujours appelé uormeaua qui
se trouve devant l'EgIise.

COMPTES ADMINISTRATIFS DE L”ANNEE
1986

Au cours de sa réunion du 22 Septembre et_en
Fabsence du Maire, conformément à la Lol, le Conseil a
étudié la gestion municipale pour l'année 1986.

Budget communal
Fonctionnement :

Ftegeues 7 767 265,67 Francs
Dépenses 7 724 184,54 Fl'Ell'lCS

d'où un excédent d'lnvestissement de : 43 081,13 F,

Investissements :

Recettes 3 244 269,61 Francs
Dépenses 2 512 533,05 Francs

d'où un excédent d'Investissement de : 731 736,56 F

Budget Eau et Assainissement

Fonctionnement :
Recettes 1 467 784.63 Francs
Dépenses 1 428 012,47 Francs

d'oû un excédent de Fonctionnement de . 39 772,16 F

Investissements :

Recettes 710 085,00 Francs
Dépenses 715 099,54 Francs

d'où un déficit d'lnvestissement de : " 5 014,54 F

Cérémonie de ia Libération du Revesr leu vrïiagel
en ,présence du Gene.-*ai LA VALLEE
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Cérémonie de ia Libération du Revesr au Vriliage

REUNIONS DE TRAVAIL ET RECEPTIONS

Ensemble du Conseil Municipal
Mardi H Août

Projet d'un golf à Tourris avec complexe sportif et
mobilier présenté par Messieurs CHAMBON, ROSSOW
et MILON de PEILLON.

Mardi <5' Septembre -

Tour de table des problèmes en cours.
Utilisation du Personnel.

Au niveau du Maire ou des différentes
Commissions

(En déhors des réunions habituelles et hebdomadaires de
travail)
Ont été recus :

Mercredi' fer Juiliet

Général LAVALLEE et Membres du bureau de
l'amicale des anciens du 3ème R.T.A. Préparation de la
commémoration de la libération du REVEST avec la
présence des anciens du 3ème R.T.A.

Jeudi 2 Juillet

Chanoine BAUD et Abbé Thierry ELIE confirmé par
Févéché dans les fonctions de Curé du REVEST.

Samedi 4 Juiiier

Monsieur VARNIER, projets d'aménagement sur ses
terrains : Complexe sportif ou établissement de soins ?

Mardi 7 Juilier

Réception provisoire des travaux du troisième court
de tennis.

Jeudi 9 Jurilier

Commission extra-municipale de réseau cablé.



ACTIVITES MUNICIPALESM

Lundi 20 Juiiier

Messieurs CHAMBON, ROSSOW et MILON de
PEILLON, projets d'aménagement du Domaine de
Tourris.

Lundi' 27 Juiiflet

Messieurs BORDE et DUCHIER - Architectes - étude
sur la salle polyvalente. ll est demandé de préparer le
dépôt de la demande de permis de construire.

Mardi 28 .Juiiliet

Monsieur COLIN, Géomètre avec la représentante de
Monsieur PROUCELLE qui désire reprendre le projet de
la Z.A.C. Notre Dame, en sommeil depuis quelques
annees.

Mardi' 28 Juiïlet

Monsieur THEISSEIRE - Directeur de l'école du
hameau - demande d'hébergement à l'école d'un groupe
de jeunes avec leurs moniteurs qui aménageront des jeux
pour la rentrée de Septembre.

Mercredi' 5 Août

Monsieur CASTER - Projet de Maison Hôtelière pour
le troisième âge.

Mercredi 12 Août

Commission pour les élections Prud'homales.

Lundi 7 Septembre

Membres du Conseil d'Administration du
S.l.T.C.A.T.venus inaugurer les bornes d'iiappel busii.

Lundi 7 Septembre

Messieurs MARTELLI et ROUX de la Direction du
Crédit Agricole du VAR - Etude sur le financement de la
salle polyvalente.

Lundi' 7 Seprernbre

Le Docteur DAVID à titre de voisin et de don amical
envers la Commune tient à rembourser le drapeau volé a
la Mairie et les dégradations commises dans la cour de
l'écoIe du village.

Mercredi' 9 Septembre

Monsieur THEISSEIRE, Directeur de |'école du
hameau, situation après la rentrée scolaire. Effectif
maximum atteint. Accord sur les décisions adoptéés.

Jeudi iO Septembre

Etude par un spécialiste des dégâts occasionnés au
vitrail de l'Egiise par l"attentat commis contre le bar de la
Fontaine.

='lHlr**
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.Jeudi iO Septembre

Nombreux invités reçus par la Commission de la
Culture - Bilan de l'année écoulée - avis et propositions
pour le futur.

Vendredi' ii Septembre

Venue de l'Expert pour constater les dégâts
occasionnés par l'explosion aux bâtiments communaux.

Lundi id Septembre

Madame TOMBABELLO et un collaborateur -
proposition d'aménagement du jardin public.

Mercredi' F6 Seprembre

Commandant ROBERT de la Gendarmerie Nationale -
Enquéte sur la dépendance territoriale de la Commune :
laisser le rattachement à la brigade de TOULON ou la
rattacher sur OLLIOULES. De l'avis du Maire,
OLLIOULES est beaucoup trop loin.

Lundi' 2? Seprembre

Messieurs BORDE et DUCHIER - Architectes -
Présentation du projet définitif de salle polyvalente avant
dépôt de la demande de pem1is de construire. _

CEREMONIES

Commémoration de la Libération du village le 20
Août 1944 avec la présence de l"Amicale des anciens du
3ème R.T.A. qui a délivré la Commune.

Mardi' T4 Juiiief

Célébration au hameau et au village avec la
participation de l'Association des Réfractaires et
Maquisards de FRANCE ainsi que les Groupements de la
Commune et un nombreux public.

Jeudi' 20 Août

Remise par le Général LAVALLEE de la plaque de
Commandeur de la légion d'Honneur au Colonel DENOS
du 3ème R.T.A. suivie d'un apéritif et d'un méchoui
dans la propriété de Maître MOUTTET, ancien lui aussi
du Régiment, organisés par l'Amicale.



ACTIVITES MUNICIPALES
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VERNISSAGES _ INAUGURATIONS

Samedi 4 Juiilier

Biennale de Peinture - Hommage à Simon Segal

Vendredi 7 Août

Exposition DECARIS, Membre de l'lnstitut de
FRANCE et exposition des oeuvres des jeunes plasticiens
Allemands présentée par MICHEL DUFRESNE.

Lundi' 7 Septembre

Mise en service par le S.l.T.C.A.T. des bornes
d'iiap|oel Busii.

ASSEMBLEES GENERALES

Mercredi' 9 Seprembre

S.l.V.A.D. - Groupement d'achats de denrées
diverses pour les cantines et restaurants municipaux -
L'assemblée générale se tient à tour de rôle dans chaque
Commune du Groupement.

Vendredi ii Septembre
Tennis Club Revestois - avec le renouvellement des

Membres sortants du bureau.

mais

-M
Spectacle à la Tour Roméo er Juilierrg-

CONCERT VOCAL

par Madame RAMIREZ-CARRASSAN Mezzo-Soprano
Dans iégiise - Samedi 12 Septembre

FETES

Lundi i3 et Mardi 14 Juillet

Saint CHRISTOPHE au village

du Vendredi 17 au Dimanche 7.9 Juiiier

Soirée dansante organisée au village par les deux bars
Samedi 22 Aout

Sainte ROSE au hameauMardi 29 Septembre
_ _ _ _ _ du Vendredi 28 au Dimanche 30 Aout

CLUB Informatique Municipal - Informations, bilan et
perspectives.

SPECTACLES
i=EsTivAL DE LA Tous

FOIRE

Vente de plantes vertes
Samedi 26 et Dimanche 27 Septembre

- i-:En attendant Godotii de Samuel BECKETT PRET DE SALLES
Samedi' 27 Juin

En dehors des expositions qui ont occupe plusieurs-- «Un Roméo et Julietteii d'après SHAKESPEARE salles, une salle a ete pretee
du Jeudi 2 au Lundi' 6 Juiiiei

Mercredi .9 Septembre
- iiGoldounehii› par le Théâtre d'lRAN A blé é é I d S I V A D (S d

0'" vendredi 70 8” Dimanche T2 Juillet lntercomnîiîiii Vaaroig iil"'a'i:.'*"h:t dg denréesl W ma'
- iiEgée Judéeii d'après Lorand Gaspar vendredi H Septembre

du Jeudi 23 au Dimanche 26 J""""e' - Assemblée générale du Tennis Clubdu Vendredi 3? Juillet au Dimanche 2 Aout
et du Vendredi 7 au Dimanche 9 Aout Mardi T5 Septembre

- ii Les murs ont des oreillesii Héumün du Pam socialiste
Samedi' 15 et Dimanche 16 Août

Mardi 29 Septembre

CONCERT DU GROUPE SAXOPHONICA Reunion dinformations organisée par le iiClub
Dans Fégiise - Vendredi i-4 Août lnformatiqueii



LE FESTIVAL DE LA TOUR

dant G Il

il
u E11 “tte

Un «Roméo et Juliette»
düzprès Shakespeare

************************************************** *****
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ACTIVITES MUNICIPALES

REUNIONS DE TRAVAIL

Jeudi .9 Juillet

- Préfecture - Implantation d"une grande surface.

Jeudi 23 Juillet

- TOULON - Assemblée générale de «Delta Revies

Lundi 27 Juillet

- LA GARDE - Réunion des Vices Présidents du
S.I.L.I.A.T.

Mercredi 2.9 Juillet

- Préfecture - Stationnement des caravanes des gens
clu voyage.

Jeudi 30 Juillet

- TOULON - Rencontre du Docteur PERRUCHIO,
Adjoint aux Affaires Culturelles et cle Monsieur
SOUBIRAN, Conservateur du Musée ; utilisation de la
salle polyvalente en liaison avec le Musée de TOULON.

Vendredi' 37 Juillet

- TOULON - Monsieur MARTELLI, Directeur de
l'Agence du Crédit Agricole - Recherches d'aicIes à la
réalisation de la salle polyvalente.

Lundi 3 Août

-* TOULON - Bureau du S.l.L.l.A.T.

Jeudi 6 Août

- Préfecture - Lutte contre le chômage - Mesures
gouvernementales exposées par Monsieur Philippe
SEGUIN, Ministre.

Dimanche 9 Août

- Réunion du S.l.V.A.D.

Vendredi' l4 Août

- LA GARDE - Bureau du S.l.L.l.A.T. avec le
présence du Docteur TRUCY, Sénateur Maire de
TOULON.

llflercredi 26 Août

- TOULON - Assemblée générale du S.l.L.I.A.T.
Election cl'un Président provisoire en remplacement de
lvlonsieur Simon NIAZZONI. démissionnaire.

Dimanche 6 Septembre

- HYERES - Assemblée générale cle |'Assocíation cles
Réfractaires et Maquisards cle FRANCE suivie d'un
repas.

Jeudi 24 Septembre

- TOULON - Bureau du S.l.L.l.A.T.

Vendredi' 25 Septembre

- LA VALETTE - Etude cle la fourniture d'eau par la
Commune de LA VALETTE au projet d'amé-nsgement du
Domaine de TOURRIS.

Vendredi 25 et Samedi 26' Septembre

- TOULON - Conférences débats sur le Troisième
Age : rtCréer, gérer, mieux vivres.

CEREMONIES

Mardi 14 Juillet

- TOULON - Prise d'armes et revue militaire

Samedi 18 Juillet

- SIGNES - Cérémonie commémorative au charnier
cle Signes.

INVITATIONS

Jeudi T6 Juillet

- LA VALETTE - Domaine des Gueules cassées -
Remise au S.I.L.l.A.T. d'un véhicule de premier secours
feu par le Général ODDO - Président de l'union des
blessés de le face. Repas offert par le Général et le
bureau des «Gueules Cassé-ess.

Mercredi 2.9 Juillet

- TOULON - Présentation par le S.I.T.C.A.T. d*un
nouveau car de transports en commun.

Dimanche 2 Août

- Apéritif d'hor|neur à SAINT PIERRE les MOULINS
à l'occasion de la fête du quartier.

le
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ARRETE

Aucun arrété de portée générale n'a été pris au cours cle
ce trimestre.
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BIENVENUE

Notre boulangerie-pâtisserie du village a de nouveaux
propriétaires, Monsieur et Madame Georges COLIN,
ménage bien sympathique à qui nous souhaitons la
bienvenue. Due demander à des boulangers, en plus du
sourire, si ce n'est nous donner du bon pain - les
premieres tournées ont été de bon augure - C'est
d'ailleurs l'opinion de toutes les personnes qui ont
répondu a l'invitation bien agréable de Madame et
Monsieur COLIN qui inauguraient leur prise de
commerce par un apéritif, Samedi 19 Septembre. Du
bon pain et de la bonne pâtisserie seront les garants du
succés que nous espérons pour nos nouveaux
commerçants.

*
INAUGURATION

Ce même Samedi 19 Septembre, le Maire et le
Président du Tennis-Club Revestois coupaient le ruban
du troisième court de tennis que la Mairie vient de
mettre à la disposition du Club. Notre Curé, Monsieur
HENRI de la D.D.E., le Président du Comité
départemental du Tennis, les Adjoints, des Membres du
Conseil Municipal et de nombreux adhérents du Club
assistaient à la cérémonie et à l'apéritif offert par le
Tennis Club. Le nouveau court, d'après les spécialistes,
est «formidablerr à jouer. ll est aussi très beau é
regarder. Le Club Revestois est en ascension constante
et nous pouvons nous en féliciter tout en complimentant
son Président, notre ami et Collègue N'GUYEN VAN
NUOl avec tous les Membres de son bureau.

JI*

SPECTACLES

Le «Festival de La Tours. On aime ou l'on n'aime
pas mais il faut apprécier cependant l'effort réalisé et
louer le jeu des artistes. Un «Roméo et .Juliettes
interprété par des jeunes plein de foi suivi par «En
attendant Godot››, «Goldouneh» et «Egée Judées servis
par des acteurs de grand talent. Le résultat n'a peut-étre
pas été ressenti au même titre à l'intérieur qu'a
l'extérieur de la Commune. Quoi qu'il en soit nous avons
été agréablement surpris de recevoir des messages de
grandes villes des environs dont Marseille, Aix et
Avignon d'où nous sont méme parvenues des
propositions de troupes connues qui souhaiteraient
participer au prochain festival. Le proverbe est bien vrai
«Nul n'est prophète en son payes. Pour nous, nous
sommes heureux du renom qu'acquiert progressivement
notre village dans le monde de la Culture et des Arts.
*

CONCOURS JEUNES TALENTS

Le Conseil Général organise un concours destiné à
soutenir et é récompenser de jeunes espoirs varois dans
six secteurs bien différents : Agriculture, Artisanat,
Tourisme, Industrie, Sport et Culture. Tous les jeunes
varois de moins de trente ans avant accompli une

performance ou réalisé récemment un projet dans l'un de
ces six domaines peuvent faire acte de candidature. Les
lauréats dans chaque catégorie recevront un prix de
25.00-D Francs. Des dossiers sont à la disposition des
candidats au Secrétariat de la Mairie.

=+=
NAISSANCES, ECUREUIL ET MAIRIE

Nous sommes heureux en accord avec l'«Ecureuils,
de pouvoir offrir un livret de la Caisse d'Epargne
contenant 50 Francs à tous les nouveaux-nés dont les
parents résident dans la Commune, quel que soit le lieu
de naissance.

Des livrets ont déjà été distribués avec tous nos
voeux de bonheur aux nouveaux-nés.

. ' '. -..- . . . -' ' ' . .- - . . -' : _: -.-.:::- :. .-- -:-.-:-:-:: : :-::- :_:¿.;. -

Premiers pas sur le nouveau Court de Tennis

1:*

VERRE ET CANCER

La récupération du verre a rapporté dans le VAR 45€!
000 Francs au cours de I'année 1986. Il faut penser que
cet argent a été attribué à la recherche et que chaque
bouteille jetée aux ordures est un peu d'espoir qui se
perd. Pensez aux containers récupérateurs du verre et
soyez remerciés.

:Ir
DHIIEL DU REVEST

Peut-étre ignorez-vous qu'on recueille un excellent
miel au REVEST et tout particulierement celui parfumé à
la lavande. En effet nos concitoyens BFiONCAFlD~
BOUISSON de La Salvatte ont obtenu une médaille
d'argent à la foire de BRIGNOLES. Cela méritait d'étre
signalé en même temps que nous les félicitons. Nous
pouvons nous féliciter aussi car c'est un peu la lavande
de tout le monde qui produit un aussi bon miel, le miel
à la bonne lavande du REVEST.

1!i.*$*#*.**Jk2lL**1kJk$.=!!.** Ils* *_*.1l¢***“lHl5* Ilfllf* *lil *1l=***1lHF
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IIVIPOTS LOCAUX

Nous avons relevé dans la revue «Mieux vivre a LA
VALETTE» quelques chiffres qui se sont révélés
intéréssants. Ils concernent les impôts locaux. Nous
reproduisons les taux appliqués en 1987.

Taxe rl'habitation :

La Sevne 18,25 ; Toulon 17,70 ; La Garde 13,86 ; La
Crau 12,50 ; La Valette 11,78 ; Le Pradet 9,89 ; La
Farlède 7,10 ; Le Revest 6,71 ; Ollioules 6,33 ; Six Fours
5,73.

Taxe «Foncier bâti» :

La Seyne 18,24 ; La Garde 26,60 ; Le Revest 22,2D ;
Toulon 21,78 ; La Valette 19,03 ; Hvères 17,98 ; La
Crau 16,78 ; Le Pradet 14,65 ; La Farlède 12,88.

Taxe «Foncier non bâti» :

La Farlède 75 ; Hyères 66,30 ; La Crau 64,27 ,
La Garde 60,92 ; La Seyne 55 _; La Valette 52,30 ; Le
Pradet 49,11 ; Ollioules 36,40 ; Le Revest 32,90 , Six
Fours 30,26 ; Toulon 27,40.

Taxe Professionnelle :

La Garde 25,82 ; Le Pradet 26,82 ; Toulon 24,29 ; La
Farlède 24,10 ; La Valette 21,80 ; La Crau 21,23 ;
Hvères 19,55; La Seyne 18,14 ;. Six Fours 15 ; Le
Revest 13 ; Ollioules 12,45.

La même revue donne aussi l'évolution de ces quatre
taxes entre 1983 et 1987.

A l'exception de La Valette qui a diminué ses taux
d'environ 5,40%, du REVEST et de LA SEYNE qui ne
les ont pas fait varier les autres communes citées
ci-dessus les ont majorés :

Taxe d'habitation de 8,20% a 27,24%
Taxe «Foncier Bâti» de 8,19% à 71,18%
Taxe «Foncier Non Bâti» de 8,17% à 24,36%
Taxe professionnelle de 1,92% à 10,17%

Nous remercions la revue valettoise de nous avoir
fourni ces indications qui intéressent tous les
contribuables, c'est-à-dire tout le monde.

LYFORMATION RETRAITE

Sur notre demande la Caisse Régionale d'Assurance
maladie du Sud-Est - 35, rue Georges - 13386
MARSEILLE CEDEX 5 * organisera une permanence a la
Mairie les 17,18 et 19 Novembre. Le «Groupe
informations qui sera équipé d'une structure informatique
pourra renseigner tous les assurés sur leurs comptes
individuels et sur le montant de la retraite qu*ils
percevront à 60 ou 65 ans.
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Nous pensons que cette information risque d'étre
utile a plusieurs d'entre vous et souhaitons que vous
sovez nombreux à venir vous renseigner ces trois jours.

LA CHASSE

Nous ignorons si l'ouverture a été fructueuse - nous
le souhaitons bien entendu - mais dès les premiers jours
nous avons reçu plusieurs plaintes de personnes chez qui
des plombs sont tombés, en particulier du coté de
Fontanieu. Amis chasseurs, tuez beaucoup de gibier
mais attention de vous tenir loin des habitations.
Prudence pour vous et prudence pour tout le monde.

MEDAILLE DTIONNEUR DU TRAVAIL

Nous exprimons nos bien vives et amicales
félicitations à :

Madame Ginette BOURHIS demeurant 46 Zac de la
Grenette à qui a été attribué la Médaille d'argent ;

ainsi qu'a Madame MANDELLI, demeurant aux
«Abeilles d'Or›› et à notre ami Alain GOUEREC qui
viennent de recevoir la Médaille de Vermeil.

Tous trois sont suffisamment connus pour que nous
ne les présentions pas mais qu'iIs nous permettent de
nous réjouir avec eux de la décoration qu'ils viennent
d'obtenir. f

NOS ORATOIRE-S

Nous avons reçu des félicitations pour le personnel
municipal qui a restauré l'oratoire «Notre Dames au
quartier du Pilon. C'est avec plaisir que nous avons
transmis ces compliments. Monsieur Emile ROCHE qui
demeure au chemin de Mastaba a bien voulu dire que
l'oratoire a conservé son style, sa sobriété et sa niche
ogivale peu commune. Il précise aussi que cet oratoire
occupe une place d'honneur dans le répertoire des
oratoires où il est représenté par un bois gravé, oeuvre
d'une artiste d'AlX, Mademoiselle Madeleine PRAS~
BELLACLAS. Il signale aussi qu'une carte postale
représentant l'oratoire Notre Dame est toujours en vente
chez un marchand de souvenirs du Port de TOULON qui
continue à la faire rééditer.

` Merci très sincèrement a Monsieur ROCHE pour les
renseignements qu'il a bien voulu nous fournir sur ce qui
fait partie de notre patrimoine et des souvenirs du passé.

STATIONNEMENT

N'oubliez pas que les rues du vieux village sont
étroites et qu'un véhicule de secours peut-étre appelé en
urgence de jour comme de nuit. Un exercice de nuit
auquel ont procédé les Sapeurs Pompiers au cours du
mois de Juillet a montré qu'à peu près toutes les rues
étaient inaccessibles. Alors ne garez pas votre véhicule
dans les endroits interdits ou génants. N'obligez pas nos
Gardes Champétres a verbaliser. La sécurité de tous
passe avant la commodité de chacun.
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CHIENS ERRANTS

De nombreuses plaintes parviennent concernant le
vagabondage des chiens. ll est rappelé qu'un arrété
préfectoral interdit de laisser les chiens errer dans les
rues ou dans la nature. Outre le danger représenté pour
eux et pour les tiers il n'est agréable pour personne de
rencontrer des excréments n'importe où. On rétorquera
que les chiens tenus en laisse font leurs besoins comme
les autres. C'est exact mais au moins les propriétaires,
en principe, ne les laissent pas faire en plein milieu des
rues ou d'un escalier ou devant une porte. Les services
municipaux s'efforcent de maintenir le village propre
mais ils ne peuvent y parvenir qu'avec l'aide de ses
habitants qui, nous en sommes certains, sont flattés
lorsque des visiteurs font des compliments sur la beauté
et la propreté du site. Ce n'est pas mieux aimer les
animaux que ne pas les discipliner et les laisser créer des
désagréments à ses concitoyens.
=l=
PARRAINAGE CIVIL

Le parrainage civil est une cérémonie rare, appelée a
tort «Baptème civils. Il a été créé par un décret de la
convention signé par ROBESPIERRE le 20 Prairial de
l'an Il de la République. Comme il n'a jamais été abrogé
il demeure toujours en vigueur.

Nous avons eu l'occasion de procéder au Flevest à
quelques unes de ces cérémonies mais c'est bien la
première fois, ce Samedi 25 Juillet 1987, que trois
enfants ont été présentés en même temps au parrainage
civil. ll s'agissait de Sophie, Didier et Pascal les trois
enfants de Madame et Monsieur Pierre CORTEZ notre
Collègue au Conseil Municipal mais aussi correspondant
de Var-Matin République et surtout infatigable dirigeant-
entraîneur de I'Entente Sportive et Culturelle Le Revest -
les Moulins. Sophie, Didier et Pascal ont été placés
sous la protection des lois de la République tandis que
Monsieur Gilbert CORTEZ, frère du papa et son épouse,
Conception, s'engageaient officiellement à suppléer les
parents au cas où ils viendraient à disparaitre.

Oue notre amitié pour Madame et Monsieur Pierre
CORTEZ nous permette de leur souhaiter de vivre bien
vieux et heureux pour voir grandir leurs enfants puis des
petits et arrières petits enfants. Ce sont là nos voeux les
plus fervents formulés à l'occasion de ce triple
parrainage auquel le Maire a eu le plus grand plaisir de
procéder.
sr
GOLF DE TOURRIS

Se fera-t-il ? Ne se fera-t-il pas ? On en parle
beaucoup moins que certains dans les environs mais cela
ne veut rien dire. Il semble que la vente du domaine soit
bien amorcée et les démarches des constructeurs bien
engagées. Ce serait une affaire intéressante pour la
Commune dont le petit budget ne lui permet pas
cependant d'v engager des frais d'investissement ou de
fonctionnement.

Il est admis d'ores et déjà qu'en cas de réalisation
priorité d'embauche serait réservée au REVEST pour les
60 à 70 emplois à pourvoir.

SALLE POLYVALENTE

Une grande salle devenue indispensable. Nous nous
en sommes bien aperçus lors de la biennale de peinture
qui ne peut plus évoluer, malgré sa haute qualité, faute
d'un local plus grand. Nous avons regretté son absence,
aussi, quand le mistral a obligé cl'interrompre le gala de
l'éco|e de danse. Nous la déplorons encore pour toutes
les possibilités d'utilisation auxquelles nous devons
renoncer à répondre favorablement. Le seul ennui est
son coût mais sans un peu d'audace on n'arrivera jamais
à rien. Le permis de construire est déposé et pour aider
au financement, nous avons mis en vente deux terrains
constructibles situés à Fontanieu, plein Sud, face a la
mer et au niveau de la Tour de l'Hubac.

Dans le cas où quelqu'un de votre entourage ou
l'une de vos connaissance serait intéressé, conseillez lui
de prendre rattache de la Mairie. Le prix de vente est
fixé à deux cents francs le mètre carré et la salle
polyvalente verra donc le jour un peu grâce à vous
tandis que votre parent ou votre ami possèdera un
terrain magnifique il la vue imprenable.
*
ET JOJO ?

Son chant n'est pas très harmonieux mais il est
content et ne gêne personne. La tutelle, malgré tout",
vient de faire ses comptes et s'est apercu de ce qu'iI lui
revient 700 Francs par mois de plus que ce qu*elIe
perçoit. Elle a donc demande à la D.D.A.S.S. d'obtenir
une augmentation de la pension faute de quoi elle
devrait mettre fin à Fexpérience et le placer dans un
établissement spécialisé.

La Mairie a fait un premier geste en diminuant de
200 Francs par mois un loyer déjà pas très élevé
puisqu'il était de 4 000 Francs par an. On espere que
l'allocation cl'adulte handicapé sera augmenté afin que
.Jojo demeure au Revest aussi longtemps que quelqu'un
de bonne volonté acceptera de s'en occuper comme
c'est le cas depuis le début et aussi longtemps que son
état de santé le permettra. _ _

Affaire à suivre

ir *pr *

Le ier Prix du Concours en compagnie de M. lNCA TASClA TU
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NOTRE CARNET

Ne sovez pas surpris si vous n"y voyez pas toujours
figurer toutes les naissances, tous les mariages ou tous
les décès. Cela provient de ce que nous ne sommes pas
toujours informés rapidement des évènements qui
surviennent dans d"autres Communes. Ce n'est qu'a la
réception de |'avis officiel que nous les faisons figurer
dans les Registres de I'Etat Civil. ll est possible de pallier
ces retards si vous nous informez, vous-méme, des
évènements familiaux qui vous touchent et ma foi, si
nous diffusons l'information une seconde fois, plus tard
lorsque la retranscription s'effectuera, ce ne sera pas
bien grave. Mieux vaut dire certaines choses *deux fois
que pas du tout.
*È

SECRETARIAT MOBILE

ll faut avouer l'échec de I'expérience qu'il fallait
tenter cependant car on nous reprochait régulièrement -
c'est d'aiIleurs un programme électoral - de ne pas
disposer d'annexes de la Mairie.

Créer une annexe en un quartier plutot qu'un autre
de la Commune n'eût pas manqué d'ètre contesté d'oü
l'idée d'un secrétariat tournant. La plupart du temps
personne ne s'est présenté et les quelques unes qui sont
venues ne justifient pas le maintien du service. De plus
cet été la Secrétaire s'est vue refuser Fautorisation de
placer le véhicule en un endroit ombragé du lotissement
privé ce qui nous a conduits à supprimer le Service tout
au moins pendant les chaleurs. ll est probable qu'iI ne
sera pas repris.

Rares sont les habitants qui ne disposent pas du
téléphone. Les personnes âgées en particulier peuvent
I'obtenir il des conditions très avantageuses. Nous
répétons ce que nous avons déjà eu l'occasion d'écrire :
lorsque queIqu'un a besoin de la Mairie et ne peut pas
se déplacer qu'il téléphone. Au besoin un agent du
Secrétariat se déplacera à domicile si cela semble
nécessaire. Cette solution nous parait la plus simple et la
plus facile tout en évitant une perte de temps inutile è
notre personnel qui n'est pas très nombreux pour tout le
travail qu'il doit fournir.

=r=
CONTRATS BLEUS

C'est un succès. Tout au moins au départ. Avec le
Service départemental de Jeunesse et Sports nous
avions prévu - en comptant large pour obtenir une
subvention intéressante - 90 enfants. Nous en avons 110
s' lien que la Commission des écoles qui s'en occupe
avec Es nesponsables des Associations de la Commune
ont dû constituer des séries, en particulier pour le
Ter-nfs. réparties dans le temps. De la patience est
rlrerrrrrurä nx? personne ne sera oublié.

Nous ne pouvons que nous montrer satisfaits de
cette formule et aérer que le mème enthousiasme sera
maintenu durant toute l'année. Rappelons que le
REVEST a été la première Commune du Département il
signer le contrat bleu avec l'Etat. Les résultats, pour
l*instant tout au moins, nous donnent raison.

111

RENTREE DES CLASSES

Et oui les vacances sont terminées. Joie ou tristesse
de la rentrée des classes ? un peu les deux certainement
mais peut-ètre en est-il différent aujourd'hui ?

Ouoi qu'i| en soit la rentrée s'est bien déroulée dans
la Commune. Les classes sont pleines, primaires aussi
bien que maternelles, mais à notre connaissance aucun
enfant n'a été refusé. Alors bravo I du courage è tous,
écoliers aussi bien que maitres, et aux parents aussi qui
auront a coeur de surveiller que les devoirs soient faits,
bien faits, et les lecons bien apprises.
ir
LE 20 AOUT

Il v a 43 ans, le 20 Août 1944 les soldats du
Troisième Régiment de Tirailjeurs Algériens, guidés par
les Flésistants de la Commune, délivraient Le REVEST.
La commémoration de cet anniversaire a revètu cette
année une grande solennité. L'Amicale des Anciens du
3ème R.T.A. avait tenu à être présente pour la plaque
de Commandeur de la Légion d'l-lonneur soit remise è
I'un d'entre eux ~ au Colonel DENOS - sur le lieu même
du premier village délivré par le régiment. C'-est le
Général LAVALLEE qui remit ses insignes au Colonel
DENOS au cours d'une cérémonie toute simple mais par
cela méme pleine de grandeur. Le Maire tout en se
montrant flatté du choix du REVEST pour cette
importante remise de décoration ne manqua pas de faire F

'~ r
ressortir que c'était la premiere fois qu une si haute
distinction était remise dans je village et que peut-ètre
faudrait-il attendre longtemps, très longtemps mème
avant de retrouver un pareil honneur.

Un apéritif et un méchoui offerts par l'Amicale dans
la propriété de Maître MOUTTET qui avait suivi le
Régiment en 1944 se déroulèrent jusqu'a tard dans la
nuit et surtout dans la plus grande camaraderie a
laquelle participèrent de nombreux Revestois.
:+=
UN GRAND CONCERT

Plus d'une centaine de personnes dont quelques
Revestois ont assisté, Samedi 12 Septembre, au concert
vocal donné dans l'église par Madame RAMIREZ -
CARRASSAN, Mezzo-Soprano.

Les spectateurs qui ne connaissaient pas la
chanteuse ont été surpris puis émerveillés par la
puissance et le charme de sa voix aussi bien dans les
mélodies italiennes qu'espagnoles avec, peut-étre, encore
plus de sensibilité dans ces dernières. CALDARA,
SCARLATTI, MOZART, TURINA et LORCA furent
magnifiquement interprétés avec un accompagnement
remarquable au piano de Madame DOINA PRODAN.
=r=
ENQUETE URGENTE

Dans le but rl'e1'fectuer une étude sur Falimentation
en gaz de ville dans la Commune, les personnes
intéressées pour un raccordement éventuel sont priées
de le signaler au service Accueil de la Mairie.
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MANNHEIM

11 Septembre 1982 - 11 Septembre 1987 - Cinq ans
déjà. En cet anniversaire il est normal que nous avons
une pensée pour toutes les victimes de la catastrophe,
Membres du Paraclub de TOULON aussi bien
qu'équipage de Fhélicoptere qui les transportait et s'est
écrasé au sol. Une pensée un peu plus affectueuse
cependant pour celles qui reposent dans notre cimetière

Pacal AUDRAIN
Robert CAPDEVIELLE
Patricia CLAUS-REGNAUD
André REGNAUD
Frédérique REGNAUD

auxquelles nous ajoutons Robert SCHMIT, Membre lui
aussi du Paraclub de TOULON, tué quelque temps plus
tard au CANNET des MAURES enterré au REVEST près
de ses cinq camarades.

Une pensée pour tous ces disparus et aussi pour
leurs familles.
›r=
PLASTIQUAGE

Dans la nuit du 4 au 5 Septembre le bar «de la
Fontaine» a été plastiqué pour la troisième fois. Chacun
a son idée mais toutes sont différentes. A juste raison,
les voisins sont inquiets et redoutent un quatrième
attendat.

Il est vrai que des dégâts matériels ont été très
importants à la suite du dernier. Une autre explosion ne
manquerait pas de mettre gravement en péril Fimmeuble
lui-méme et ceux qui en sont proches. Une pétition
demandant la fermeture du bar a été adressée au Préfet,
Commisaire de la République. Une autre pétition est en
opposition avec la première. Ce qui apaiserait toutes les
craintes et satisferait, probablement, tout le monde serait
que la Police judiciaire qui est chargé de Venquéte arrète
rapidement le ou les coupables. C'est quant a nous ce
que nous souhaitons ardemment.
=r=
LE GENERAL FONDACCI

Le Général FONDACCI, Membre de I'Académie du
VAR, appréciait grandement et soutenait de son autorité
les efforts dans la voie de la Culture réalisés dans notre
commune. Le 4 Juillet, lors du vernissage de la biennale
de Peinture, il nous avait fait |'honneur de présenter
Simon SEGAL avec son grand talent d'Orateur. Le 23
Juillet il assistait à la première représentation d'Egée
.Judée à la Tour. ll était quelque peu essouflé en arrivant
mais sans plus. Le lendemain matin en se baignant è la
Nlitre il rnourait subitement. Son décès nous a d'autant
plus marqués que nous l'avions rencontré quelques
heures auparavant à la fin du spectacle. Nous nous
devions de lui rendre hommage pour toute l'aide qu'il
nous a apportée et la foi qu'il avait dans l'avenir culturel
du Flevest.

Due sa famille soit assurée de nos meilleures pensées
et veuille bien trouver ici I'expression de nos bien vifs
sentiments de condoléances.

 

JEAN-CHARLES WEINGARTNER
..lean~Charles WEINGARTNER était le Directeur du

Centre de classes transplantées de CHANTEMERLE qui
accueillait avec beaucoup de compétence et une très
grande gentillesse nos maternelles pour leur séjour de
classes vertes.

Si nous en parlons au passé c'est parce qu'il est
mort dans un accident de montagne, a l'äge de 44 ans,
le Mercredi 23 Septembre. Les enfants s'en souviennent
peut-ètre mais nous sommes certains de ce que les
parents auront comme nos Enseignants et comme
nous-mémes une pensée émue pour celui qui a su se
dévouer pour l'enfance et qui n'hésitait pas au besoin a
se transformer en chauffeur de car pour conduire les
jeunes stagiaires dans la montagne, sur les pistes et
méme venir les chercher ou les raccompagner au Revest.

Oue son épouse, ses enfants et ses parents trouvent
ici notre reconnaissance et nos sentiments de tristesse.

III

TRAVAUX AGRICOLES

Notre ami CUCIOLI, Président des Supporters
Revestois du R.C.T., vient de monter dans la commune
une Entreprise de Travaux Forestiers et Agricoles avec
entretien des jardins, clôtures, vente de produits
agricoles, bois de chauffage, huile d'oIive et vins. Cela
manquait et nous félicitons Raoul CULIOLI pour son idée
tout en lui souhaitant bonne chance. Un détail important
le nom «AGRI CAUME» avec le numéro de téléphone :
94909064 ou 94989376.
*

CARTES DE CIRCULATION

Aucun commercant n'ayant accepté de vendre les
cartes de circulation, la Mairie s'en est chargée. Vous
pourrez les trouver au bureau de l'accueil pendant les
heures d'ouverture de la Mairie.

Concert SAXDPHUNHCA
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RENTREE DES CLASSES

ll est si loin le temps de la rentrée des classes
Oil le coeur un peu triste on retrouvait les cours
Où dans les rangs formés nous contions à voix basses.
Les exploits des vacances et les jeux des beaux jours.

Nous retrouvi'ons aussi nos très vieux marronniers
Que le vent dépouiilait de leurs feuilles ,iaunies,
L 'odeur des grandes classes et de leurs encriers
Et nos maitres ihquiets que nos mémoires nbublienr.

C'e' tai't aussi l"odeur du cuir des cartables
Avec tous les trésors d“'une classe nouvelle
Les images des livres, les cahiers avec tables
Les plurniers, les pinceaux, les tubes pour aquarelle.

Plein de bonne volonté et la langue tirée
Je m'appliouais dans l'art des titres et des traits,
Mais j"étais maladroit sur la page admirée,
Un énorme pâté, en finale, venait.

Alors je miaffairais du grsttoir, de la pomme
Le pâté faisait place à un trés vilain trou.
Comment pouvaient bien faire les autres petits hommes
Oui dans l'adversité, réussiissaierit partout.

Entouré d'un rond rouge ce malheur à l“'échelle
Du drame d'l-lernani prenait les proportions i
Mais de courte durée, il quittait ma cervelle
Quand la cloche sonnait lfheure de récréation.

C'était le troc des timbres, cfétait le troc des billes'
Les chevaucbées épiques de lfimaginatiion
Oui me laissaient souvent tablier en guenilles
Et du retour chez moi. la grande appréhension.

ils sont si loin les mois des zéros de conduite
Des colles, des remords mais des bons classements.
Si loin Finsouciiance du temps et de sa fuite
Et de la ,ibie de vivre auprés de ses parents.

P. iiiirariusr %/îg
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NOTRE CARNET

***=l=******1l=*****III**************************Il*1*Ile***JF*llflif*************************** i 
NOUS SOUHAITONS BEAUCUUP DE BONHEUR A

Martine TONIASSONE et Franck DI .JORIO Flerenee CHARLOT et Christian HENNEQUIN
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14 Juillet - Un prépare lea Ffambeaux

mariés |e 4 Junler mariée le 4 Septembre

Anne-Marie GRIMA*et Patrick CARTIER Nathalie FACCIN et Régis MOLINA
maries le 11 .ruiner mariee le 12 Septembre
Solange GAZAIX et Philippe SALOMON Emmanuelle LECLERCQ et Erie LAFONT
mariés |9 1er Agüt mariée le 12 Septembre

Brigitte HARDOIN et Christian GANACHAUD Jesette MAZZONI et Elian VAN HERSECKE
mariés lg 22 Agüt ITIHTÎÉS iü 19 Sûpilümbrû

NOUS PRESENTONS TOUS NOS VOEUX A

.Jeél TUCANIER né le 14 Août
Cécile PAPARONE née le 4 Septembre
Amandine VIDAL née le 8 Septembre
Anaïs RUPERTI née le_ 16 Septembre

amb'-*ux
î'-`r

* 'ir

NGUS PARTAGEONS LA PEINE DES FAMILLES DE :

Pierre BARACHI décédé le 15 Juillet
Georgette CHAPELLE épouse FLOTTES décédée le 22 Août
Laurent FAOU décédé le 23 Aeüt
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